



調理業務の民営化が検討されている学校給食センター



稻田 孔 議員

# エミフル周辺の歩行者の交通安全対策は

## 町民啓発と道路整備に取り組む

**問**

町の総合計画での子ども、高齢者（電動車いす）、障害者などの交通弱者の安全対策にどのように取り組んでいるのか。

町はどう対処するのか。  
エミフルに交通指導員の配置も求めたらどうか。

**副町長**

また、エミフルの西と北に位置する伊予鉄線路沿いの町道西14号線と西186号線は車の離合も困難で歩行者の通行も危険だ。

町はどう対処するのか。  
エミフルに交通指導員の配置も求めたらどうか。

町道西186号線については現在道路整備を行っている。  
また、町は町道西古泉筒井線を計画しており、完成後はエミフル周辺の渋滞緩和に役立つと考えている。

## 学校給食の民間委託は中止すべきだ 入札不調となつたが再度実現めざす

**問**

町は、昨年11月に学校給食センターの調理業務を民間委託したいとの意向を表明したが、いまもつて議案の具体的提案がない。委託先業者との間で委託料の折り合いがつかないことが原因のよ

**学校教育課長**

うだが、民間委託の経済的メリットも少なく、学校給食法、食育基本法の精神からいつても民間委託は好ましくない。民間委託は中止したりどつか。

民間委託は行財政改革の一環として検討してきた。保護者アンケートでも賛成、どちらでもよいを合わせると83%となつており、昨年度は入札不調となつたが、再度民間委託実現に向けて努力している。